



¿AMLO está en problemas? Diputado de MC denunciará entrega de bastón a Sheinbaum ante el INE: “Uno de los actos más grotescos”

Jorge Álvarez Máynez aseguró que la entrega de bastón fue un atropello a la legalidad electoral

Por Rubi Martínez

08 Sep, 2023

Compartir



AMLO hizo entrega del bastón de mando a la Coordinadora Nacional de Defensa de la 4T. (Foto: Reuters)

El coordinador de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, declaró a través de X —antes Twitter— que acudirá al Instituto Nacional Electoral (INE) a denunciar la **entrega de bastón de mando** que realizó el presidente Andrés Manuel López Obrador a Claudia Sheinbaum Pardo, virtual candidata presidencial de Morena.

Durante la noche del jueves 7 de septiembre, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México recibió el bastón de mando de las manos del líder del Ejecutivo en el restaurante *El Mayor*, ubicado en el Centro Histórico. Al evento acudieron las ‘corcholatas’ que perdieron —a excepción de **Marcelo Ebrard**— y varios gobernadores morenistas.

Poco después, el **diputado emecista** señaló a Morena por haber incurrido en una falta electoral, por lo que informó que este viernes acudirá al INE e interpondrá la **denuncia** correspondiente.

[¿AMLO está en problemas? Diputado de MC denunciará entrega de bastón a Sheinbaum ante el INE: “Uno de los actos más grotescos” - Infobae](#)